



Irán inicia la extracción de la mina de uranio más grande del país

- la redacción de Trompeta
- [8/2/2023](#)

Irán inició la explotación de la mina de Narigan el 5 de febrero. Se cree que es la mayor fuente de uranio del país, con unas 650 toneladas. Sólo se necesitan unos 20 kilogramos para fabricar un arma nuclear, por lo que esta mina tiene uranio suficiente para casi 30.000 bombas.

Mohammed Eslami, dirigente de la Organización de Energía Atómica de Irán (oeoi, por sus siglas en inglés), dijo que la mina sería revolucionaria

Crear la capacidad con el objetivo de expandir la producción de energía nuclear y la aplicación de la radiación son algunos de los principales objetivos que se ha fijado ~~oeoi~~ como parte del plan estratégico global para la industria nuclear. El uranio extraído de esta mina se enviará a Ispahán para su purificación y para la fabricación de combustible [nuclear].

—Mohammed Eslami

Pocos días antes, el Organismo Internacional de la Energía Atómica criticó a Irán por sus cambios no declarados en las máquinas de su planta de Fordow, que ahora pueden enriquecer uranio hasta un 60%. En noviembre del año pasado, Eslami explicó la razón de este cambio: "Habíamos dicho que Irán reaccionará seriamente a cualquier resolución y presión política (...) por eso Irán ha empezado a enriquecer uranio al 60% de pureza a partir del lunes en la planta de Fordow".

La profecía bíblica dice: Irán está claramente haciendo un violento esfuerzo para convertirse en una potencia nuclear. *La Trompeta* lleva varias décadas advirtiendo de la agresiva política nuclear de Irán. Para saber más sobre el peligroso papel que desempeña Irán en la profecía bíblica, lea nuestro folleto gratuito [El rey del sur](#).